



## ASEGURA QUE DEBEN ABRIRSE A LA CIUDADANÍA

# Jorge Romero busca dirigir su partido, el PAN

PATRICIA RAMÍREZ

**El coordinador de los diputados del blanquiazul subrayó que es importante que se reinventen**

**E**l coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero Herrera, quien se perfila como uno de los candidatos a llegar a la presidencia nacional de ese partido, aseguró que, tras los resultados de las elecciones del 2 de junio, es necesario mirarse al espejo y ser autocríticos.

"Es claro lo que las y los mexicanos dijeron en las urnas. Desde el PAN no vamos a autoengañarnos ni a cerrar los ojos. Las y los mexicanos hablaron fuerte y claro, y como partido habremos ahora de escuchar, de escucharte. Este es un momento que nos obliga a mirarnos al espejo con toda objetividad y autocrítica. Es un momento de análisis y reflexión", sentenció.

Asimismo, Romero Herrera destacó que en el PAN tienen el deber de reinventarse y abrirse a la ciudadanía "Es momento de abrirnos por completo al resto de la ciudadanía. El PAN le pertenece a la ciudadanía y es herramienta de la ciuda-

danía, y debemos escuchar qué se siente y qué se opina desde fuera, y comenzar a tomar decisiones juntos, y de la mano por el bien de México", insistió.

Romero Herrera hizo un reconocimiento a las y los millones de mexicanos que confiaron en Acción Nacional y lo apoyaron para consolidarse como la segunda fuerza política de México y anticipó que van a defender los votos y las causas de todos los mexicanos.

También agradeció a todos sus candidatas y candidatos del PAN, y a su militancia y también subrayó las irregularidades que marcaron el proceso electoral, haciendo hincapié en la inequidad de la contienda electoral.

"Es indiscutible que este proceso electoral se vivió en un ambiente de inequidad, así de claro porque así fue. Y que lamentablemente se vivió también en el peor clima de inseguridad y violencia en la historia de México", declaró.

**Reconoció** a los millones de mexicanos que confiaron en Acción Nacional y lo consolidaron como segunda fuerza política del país



El legislador asegura que el PAN debe mejorar.